NACHRICHTEN

VEREINS- UND GESCHÄFTSNEWS

83 000 Höhenmeter erklommen

RUBIGEN • Albert Schriber, Präsident des Skiklubs verdankte an der 42. Hauptversammlung in seinem Jahresbericht den stattlichen Jugendförderungsbeitrag der Gemende ganz speziell. Tourenchef Ueli Böhlen durfte nach seinem ersten Amtsjahr spannend über sein Ressort berichten. Bereits am 2. Dezember 2012 begann die Skitourensaison und endete erst spät im Mai mit spektakulären Hochtouren. An den über 80 Touren nahmen fast 700 Ski- und Snowboardfahrende teil. Sie erklommen dabei zusammen fast 83 000 Höhenmeter, was einmal mehr zum Spitzenplatz im Klubtourenwettbewerb von Swiss Ski reichte. Böhlen stellte bereits das vielseitige und verlockende Tourenprogramm der kommenden Saison vor.

Marcel Bachmann, JO-/Alpin-Chef, berichtete über verschiedene Schneesportausflüge ins Berner Oberland. Trotz Teilnehmerrekord konnten alle Anlässe unfallfrei durchgeführt werden. Obwohl schweizweit die Anzahl Schneesportler abnimmt, kann Bachmann von steigenden Teilnehmerzahlen schwärmen. Das Leiterteam konnte deshalb um fünf Junioren verstärkt werden.

Nach 16 Jahren verlässt Silvia Rubi den Vorstand. Sie bleibt dem Klub aber als Skitourenleiterin weiterhin treu. An ihrer Stelle übernimmt Simone Rüegg das Amt Presse und Information im Vorstand und Ueli Böhlen noch zusätzlich das Amt des Vizepräsidenten. pd